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Помогай ближнему – эту библейскую
заповедь знают практически все. Но может
ли каждый с уверенностью сказать, что он
следует ей? Для одних людей помочь
нуждающимся – это привычное дело. Для
других – целая проблема, которая
заставляет размышлять, помогать или не
помогать, что за это будет. Да, в жизни
нужно всегда просчитывать свои шаги. Но
доброту, сострадание и милосердие никто не
отменял. Именно на них держится
человечество.

Учение Христа
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Помогай ближнему, учил Христос.
Обращаясь к Библии, читая ее, каждый
человек видит в ней свое, то, что он
воспринимает в силу своего морального
уровня развития. В жизни случается так, что
нередко по первому зову на помощь
отзываются те люди, которые не ходят в
церковь. Но тот, кто считает себя
христианином, не всегда бросится помогать
ближнему, оправдывая себя сотнями
отговорок. Это не показатель определенной
веры. Это говорит о внутреннем понимании
человека, о его отношении к ближним своим.
Наверное, мало считать себя христианином
и ходить в церковь, нужно им быть в душе.

Разными людьми ничего в жизни не может
восприниматься однозначно. Кто-то под
ближними понимает родных, друзей, кто-то
единоверцев. Но даже постоянные
прихожане, регулярно посещающие храм, не
всегда считают ближними своими тех, кто
приходит в храм впервые в силу каких-то
своих причин. Человек в большинстве
случаев приходит в храм к Господу,
отчаявшись. Ведь Иисус Христос считал
ближними всех людей.

Фото: acts242study.com

Притча о добром
самаритянине
Каким ближним помогать? Пример нам в
Евангелие дает сам Господь, рассказав
своим ученикам притчу о добром
самаритянине. В ней он повествует историю
о том, что один еврей был ограблен и до
полусмерти избит разбойниками.
Проезжающие мимо него единоверцы, в
числе которых был и священник, не оказали
ему помощи. Каждый из них нашел причину,
чтобы поскорее уехать. И только
проезжавший мимо самаритянин помог ему.
Перевязал раны, доставил до селения и дал
денег, чтобы за ним ухаживали, пока не
выздоровеет.

Самаритяне - это пришлые в Иудее люди, к
которым относились как к чужакам. О чем
говорит этот бесхитростный рассказ? Не
всегда те, которых считают ближними,
готовы прийти на помощь. Нередко
оказывают ее те, кого мы не знаем и не
надеемся на их поддержку. Большинство
священников при трактовке этой притчи
говорят о том, что под самаритянином Иисус
подразумевал себя, призывая и нас
следовать за ним.
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"Помогай ближним". Как это
делать?
Это каждый человек решает для себя сам.
Христос говорил, что помогать людям нужно
тихо, делая это не для своей славы, а во имя
Господа. Не ждать за это какого-то
вознаграждения, благодарности. Потому что
это делается прежде всего для своей души.
Помогая другому, ты помогаешь себе. Не
может быть дело добрым, если человек в
нем ищет выгоды или блага для себя. Просто
помоги ближнему своему и тебе воздастся.
Заповедь Божья призывает нас не
раздумывать, а действовать.

Нужно быть готовым к тому, что вместо
благодарности можно встретить
безразличие, а иногда даже осуждение.
Ведь люди разные. Некоторые считают, что
весь мир создан, чтобы помогать им,
исполнять любые их желания. Нередко
человек, попавший в беду, потрясен,
находится в такой степени отчаяния, что
просто не в силах осознать и принять чью-то
помощь. Ждать в этом случае благодарности
– глупо.
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Добром за добро
Вы сделали доброе дело. Все остальное
находится на совести тех, кому вы помогли.
Благодарность – это их проблема. Каждый
отвечает за свои поступки сам. Это не
должно лишить желания помочь ближнему.
В войну люди, рискуя жизнью, кормили
пленных солдат, укрывали их от врагов. При
этом просили Господа, чтобы на пути их
мужей или детей, находящихся на фронте,
встречались добрые люди, которые могли
бы поддержать или помочь им.

Об этом и еще одна заповедь Бога, которая
говорит о том, что относиться к людям
нужно так, как вы желаете, чтобы люди
относились к вам. Помогай ближним, и тебе
в трудный час встретятся добрые и
отзывчивые люди.
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Может ли добро нести зло?
Практически каждый сталкивался с
ситуацией, в которой пьяница просит денег.
Перед нормальным человеком сразу встает
вопрос – давать или не давать, так как в
большинстве случаев он делает это, чтобы
снова выпить. Значит, дающий способствует
злу, дальнейшему падению человека. Также
не секрет, что большинство просящих
милостыню являются орудием мошенников,
которые наживают большие деньги,
пользуясь тем, что у христиан есть такая
заповедь – помогай ближнему своему.

Что делать в этом случае? Большинство
священнослужителей отвечают, что давать.
Так как мы не знаем, мошенник ли перед
нами или действительно страждущий,
которому нужны деньги. Пить или не пить,
быть честным или нет - это личные
проблемы тех, кто просит. Большинство
людей считает, что это просто "паразиты",
живущие за счет других, которые не хотят
работать. Не наше дело судить.
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Простая история
Однажды священник небольшого города
запретил попрошайкам стоять на паперти
церкви и просить милостыню. Он просто
предложил всем, кто нуждается, работать на
восстановление храма или выполнять
посильную работу в нем за определенную
плату. Как вы понимаете, желающих было не
особенно много.

Пришли только двое. Бабушки говорили:
«Горькие пьяницы, какие из них работники».
Один и вправду вскоре запил, другой с
помощью труда и ежедневных бесед с отцом
Василием отчаянно боролся со своей
зависимостью, и результатом стало его
возвращение к нормальной жизни, семье.
Этот священник прав, он помог человеку
осознать себя, вспомнить, кто он есть на
самом деле.

Кому нужно помогать
Иногда мало подать милостыню. От человека
нужно участие, но всегда ли тот, кто хочет
помочь, может это сделать. Нет
однозначного рецепта, как можно
поддержать человека и нужно ли это ему.
Ведь и не каждый умеет просить о помощи.
Есть такие люди, которые будут пропадать,
но никогда не решатся утруждать своими
просьбами других. Есть люди другого плана,
они всегда что-то просят. Это принцип их
жизни. Так кому нужно помогать?
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Всегда ли нужно помогать
ближнему
Перед настоящим христианином такого
вопроса не должно стоять. Представьте себе
человека, которого просит о помощи
страждущий. А тот, вместо того чтобы
помочь, стоит и рассуждает, нужно ли это
делать. Нет, истинный христианин будет
помогать по зову своего сердца. Помощь не
всегда выражается в деньгах. Зачастую
простое человеческое участие, внимание
может спасти ближнего.

Увидев лежащего на земле человека, многие
торопливо проходят мимо, думая, что это
пьяный. А если это не так? Простой звонок в
«Скорую помощь» может спасти его. Не
проходите мимо и не ищите отговорки для
себя. Сделайте доброе дело – помогите
ближнему своему и воздастся вам.

В первом послании от Иоанна, гл.3, ст. 22, он
говорит о том, что соблюдая заповеди
Божьи, мы будем вознаграждены. «И все,
что ни попросим, получим от него…».
Помогайте людям, даже если у вас нет
возможности помочь материально. Ведь
простое участие – это тоже помощь.
Человеку важно осознавать, что он не один,
это придает силы и уверенности.

Благотворительная
деятельность
Что подразумевается под помощью
ближним? В понятии большинства – это
деньги. Люди жертвуют немалые суммы на
благотворительность. А там, где деньги,
всегда есть нечестные люди, жаждущие
легкой наживы. Наберите в поисковике
интернета «благотворительность», и вашему
взору представится нескончаемый список
различного вида фондов. Выбирайте любой.

В Америке принято жертвовать десятую
часть дохода на благотворительность. С
фондами удобнее работать по принципу
"помогите ближнему, помогите дальнему".
Они проводят различного рода
благотворительные акции. Но скандалы по
всему миру с благотворительными фондами,
которые являются средствами обогащения
определенной горстки людей, не затихают.

Зачастую они являются хитрыми
мошенническими схемами для отмывания
денег и ухода от налогов. С красивыми
названиями, срежиссированными роликами,
в которых участвуют знаменитые актеры. Но
это не прибавляет уверенности, что помощь
пойдет по назначению.

Однако если есть желание помочь, то стоит
серьезней отнестись к этому вопросу. Найти
семью с больным ребенком или взрослым.
Оглянитесь. Они могут жить совсем рядом.
Внимательно посмотрите по сторонам.
Вокруг тысячи людей, которые нуждаются.
Не все говорят об этом, делают вид, что все
хорошо. Не забывайте, что мы всего лишь
путники в этом мире. Помните о бренности
всего материального и о бессмертии души.
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Как души усопших приходят
прощаться к близким. Признаки,
которых порой боятся
Принято считать, что при наступлении смерти
человека все заканчивается. Однако возникающие
впоследствии явления и знаки говорят об
обратном – о том, что существование…
продолжается.2 декабря 2021

Читать полностью

Знаки жадности на лице: 5 черт,
которые никогда не обманут (в
совокупности)
Жадного человека, склонного к расчетливости,
определить очень легко — у такого все "написано"
на лице. Что же его выдает? О типичных чертах
прирожденных жадин мы расскажем вам далее...

4 мая 2021
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Андрей Чернышов - признанный
красавец, а как выглядит его
жена (она очень милая...)
Андрею Чернышову достается много ролей
красавцев и дамских угодников. На экране он
воплощает брутальные образы, актера любят
тысячи женщин, а в жизни он является примерн…
семьянином и искренне любит свою супругу...15 февраля 2021
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